

# Levantamiento derroca a presidenta de Bolivia

La Paz, julio 17 (AP). Tropas del Ejército, la Fuerza Naval y la Aviación, ocuparon esta tarde esta capital en una vasta operación destinada a instalar en Bolivia "un gobierno nacionalista de las Fuerzas Armadas".

La presidenta Lidia Gueiler y sus 17 ministros fueron tomados prisioneros en el Palacio de Gobierno, mientras la Central Obrera Boliviana (COB), la máxima organización sindical del país, llamaba a una huelga general y bloqueo de caminos "para detener el golpe fascista".

La operación de toma de la ciudad se cumplió en unas cinco horas y afectó a la mayoría de las emisoras más importantes del país.

Las fuerzas militares desplegaron una operación de

rastrillaje por toda la ciudad y detuvieron a un número impreciso de personas.

Los primeros detenidos fueron dirigentes de la COB, cuando al mediodía ordenaban la huelga general. Entre ellos fueron mencionados los dirigentes Juan Lechin, el socialista Marcelo Quiroga Santacruz y el dirigente Oscar Eid, de la Unión Democrática Popular.

**Ignórase paradero de Siles**

No se sabía la suerte corrida por el expresidente y vencedor de las elecciones del 29 de junio, Hernán Siles Zuazo quien estaba dirigiéndose a las oficinas de la Pasa a la página 33

## Elige su gabinete el nuevo premier japonés

Tokio, julio 17 (Latin-Reuters). El parlamento japonés designó hoy primer ministro a Zenko Suzuki, quien inmediatamente procedió a integrar el gabinete con experimentados políticos que desarrollarán la política trazada por el difunto Masayoshi Ohira.

Suzuki se aseguró el cargo el martes, al ser nombrado jefe del Partido Demócrata Liberal (PDL) gobernante.

No hubo cambios impor-

tantes, los cargos principales se repartieron entre los seguidores del ex primer ministro y los miembros del Partido Conservador gobernante que contribuyó al triunfo de Suzuki.

Masayoshi Ito, que ofició de primer ministro interino desde la muerte de Ohira, el 12 de junio fue designado canciller en lugar de Saburo Okita. Rokusuke Tanaka ocupará el puesto de ministro de Industria y Comercio Inter-

Pasa a la página 11



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CAE SEÑORA REAGAN.** Detroit, julio 17 (AP). Maureen Reagan (derecha), trata de ayudar a su madre la señora Nancy Reagan, después que ésta sufrió anoche una caída durante la Convención Nacional Republicana.

## Carter lanza reto a Reagan para un debate

Jacksonville, Florida, julio 17 (AP). El presidente Carter lanzó hoy un reto a Ronald Reagan para debatir con él y dijo en un mitin de unas 5000 personas, que su compromiso con la defensa continúa con la misma fuerza.

Al poner fin a una semana de vacaciones en Georgia, Pasa a la página 15

## Anuncia dimisión canciller C. Rica

San José, Costa Rica, julio 17 (Latin). El ministro de Relaciones Exteriores, Rafael Angel Calderón Fournier, anunció hoy, en conferencia de prensa, que renunció al cargo a partir del primero de agosto.

Calderón Fournier, quien asumió el 8 de mayo de 1978, dijo que se dedicará "mañana, tarde y noche" a la política.



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

**LIDER MINERO MUERTO.** La Paz, Bolivia, julio 17 (AP). El dirigente minero Alberto Vega, murió este mediodía cuando grupos paramilitares atacaron la sede de la Central Obrera Boliviana y el Comité de Defensa de la Democracia, mientras sus dirigentes se reunían para hacer frente a la escalada de violencia provocada por un golpe militar que se originó en Trinidad, Bolivia, y se extendió a otras ciudades.

## Estrategia para ganar a Carter planea Reagan

Detroit, julio 17 (Latin-Reuters). El flamante candidato presidencial republicano, Ronald Reagan planeaba hoy una estrategia con su compañero de fórmula, George Bush, para desalojar al presente demócrata, Jimmy Carter, de la Casa Blanca.

La reunión entre Reagan, el ex gobernador de California de 69 años y Bush —a quien escogió anoche como candidato a vicepresidente a último momento— se realizó mientras el avisero político aún zumbaba sobre el esfuerzo del aspirante presidencial de atraer al ex presidente Gerard

Ford para acompañarlo.

El desayuno de Reagan y Bush, constituyó su primer encuentro desde un sorpresivo llamado telefónico del candidato presidencial durante el cual le ofreció la candidatura a Bush. El ex embajador ante las Naciones Unidas se había acostado anoche convencido que Reagan había ofrecido el segundo lugar en la fórmula a Ford.

Pero en una reunión de cinco minutos antes de la medianoche, Ford comunicó a Reagan que convertirse en un candidato a la

Pasa a la página 11

## México podría acudir a ONU en caso del atún

México, D. F., julio 17 (Latin). El presidente José López Portillo afirmó que si es preciso, México acudiría a las Naciones Unidas para defender su posición en el conflicto pesquero con los Estados Unidos.

Sin embargo, aclaró que el problema no ha llegado al punto de gravedad que haga necesaria esta medida.

El conflicto que ha provocado un descenso en las relaciones entre ambos países, se inició cuando patrulleros navales mexi-

canos capturaron pesqueros de atún estadounidenses que faenaban dentro del límite territorial de las 200 millas patrimoniales.

En reacción, los Estados Unidos ordenaron el embargo del atún a México, desatándose un conflicto que se agravó más aún cuando patrulleros de la armada capturaron el lunes otras dos naves estadounidenses elevándose a seis el número en una semana.

Casi todos los pesqueros Pasa a la página 15



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

**AZOTADA POR TORMENTA.** Eau Claire, Wisconsin, julio 17 (AP). Aspecto de un sector de la ciudad de Eau Claire, que fue azotada por una tormenta anteaer en la noche. Nadie resultó muerto en este barrio y sólo un 12 por ciento de

la ciudad de Eau Claire tenía electricidad anoche. Las autoridades estiman que los daños causados a la zona ascenderán a unos 50 millones de dólares.

## Breves Internacionales

### Allanan núcleo subversivo en Chile

Santiago de Chile, julio 17 (DPA). Efectivos de la policía y de los servicios de seguridad allanaron el miércoles en la noche en la capital, un núcleo subversivo, se informó a últimas horas. En el allanamiento de una parcela en el barrio Macul, zona sur-este de Santiago, fueron detenidos unas 20 personas e incautados material de propaganda subversiva, explosivos y armamentos. Estos últimos al parecer de procedencia soviética.

### Nuevos disturbios en Miami

Miami, Florida, julio 17 (AP). Una adolescente embarazada fue alcanzada por una andanada de perdigones, una mujer policia resultó lesionada, y autobuses públicos recibieron impactos de botellas y piedras arrojadas durante las tensiones raciales que volvieron a estallar en el barrio Liberty City de esta ciudad, por segundo día consecutivo.

Autoridades informaron que la situación en este sector al noroeste de la ciudad se hallaba "bastante calma" en las primeras horas de hoy, luego de esporádicos actos de violencia ocurridos al anoche. Sin embargo se informó de aislados incidentes luego que un numeroso grupo de jóvenes negros fuera dispersado poco antes de la medianoche.

### 90 años celebra decano venezolana

Caracas, julio 17 (UPI). El periodismo venezolano celebra hoy el 90no. aniversario del diario "La Religión", decano de la prensa nacional, y a tal efecto se organizaron actos conmemorativos.

Con una misa de acción de gracias que oficiará el ar-

Pasa a la página 33